

En el Nombre de Dios, El Clemente, El Misericordioso

Conocimiento del Islam

Islam es una palabra árabe que significa sumisión, obediencia. En cuanto al sentido religioso, significa sumisión y obediencia total a Al-lah, Altísimo es, Quien no ha engendrado ni ha sido engendrado.

El Islam abarca toda la creencia, el mensaje "adorar a un Solo Dios, Al-lah" y creer en todos y cada uno de los profetas desde Adam, Noé, Abraham, Moisés, Jesús y el último y sello de todos los profetas, el profeta Muhammad, la paz sea con todos ellos. Al-lah, Altísimo es, nos dice:

"...Hoy os he perfeccionado vuestra religión, he completado Mi gracia sobre vosotros y he dispuesto que el Islam sea vuestra religión..."
(Sagrado Corán, 5:3)

Toda persona que crea firmemente en Al-lah y en Su mandato, debe seguir el Islam como religión, ya que se debe tener cuidado de caer en la incredulidad.

El musulmán, es quien se somete a la voluntad de Al-lah y cumple con Su Ley. No sólo debe creer en Dios Único (Al-lah), sino cumplir con sus mandatos, pues la sola fe en Al-lah sin obras no lo librá del castigo divino, pues Satanás también cree en la existencia de Al-lah, pero por su desobediencia esto no le permitirá entrar al Paraíso.

Jesús (la paz sea con él) un profeta del Islam

Desde el momento en que un musulmán pronuncia el nombre de Isa o Jesús, está moralmente obligado a mostrar respeto a ese gran Profeta del Islam y lo hace pronunciando las siguientes palabras: "Aleihi Salam" (la paz sea con él). De este modo, el Islam es la única religión que ubica a Jesús en el lugar que le corresponde.

En el Judaísmo, la personalidad santa de Jesús es desairada y deshonrada, ya que se refieren a él como un hijo ilegítimo de María. El Cristianismo, que se centra por completo en la persona de Jesús y llega al extremo de elevarle, ha cometido igualmente injusticia con este importante Profeta de Dios.

Cuando a Jesús lo llamaron "Hijo de Dios" o "Dios", "Dios el Padre, Dios el Hijo", Jesús se lamentó amargamente.

"Sus discípulos dijeron 'Estamos contentos de servir a Dios ya que el Profeta Isaías dijo: 'En verdad tú eres un Dios escondido', y Dios le dijo a Moisés, su servidor: 'yo soy el que soy'. Jesús respondió: 'Felipe, Dios es digno y sin Él no hay nada digno: Dios es un ser sin quien nadie vive, tan grande que siente todo y está en todas partes. Sólo Él no tiene igual, no tuvo principio ni tendrá fin, pero Él le ha dado a todo un principio y un final. No tiene padre ni madre, ni tiene hijos, ni hermanos, ni compañeros. Y ya que Dios no tiene cuerpo, Él no come, no duerme, no muere, no camina, no se mueve, pero habita eternamente sin semejanza humana ya que es incorpóreo, inmaterial, es de la más simple sustancia. Es tan bueno que sólo ama la bondad; es tan justo que cuando castiga o perdona no se le puede contradecir. En suma, digo sobre él -Felipe- que aquí en la tierra no podrás verlo ni conocerlo perfectamente pero en su reino lo verás por siempre: en donde se concita toda nuestra gloria y felicidad.'

Felipe preguntó: 'Maestro, ¿qué dices?. En Isaías está realmente escrito que Dios es nuestro padre, entonces, ¿cómo es que el no tiene hijos?'. Jesús respondió: 'Los Profetas han escrito muchas parábolas, de las cuáles no debes ver sus palabras sino entender su significado. Porque todos los profetas que fueron en total 114,000 los enviados por Dios, hablaban metafóricamente. Pero después de mí llegará el Resplandor de todos los Profetas y los Santos y se hará la luz sobre las palabras oscuras que de ellos sabían porque él es el mensajero de Dios'.

Y habiendo dicho esto, Jesús suspiró y dijo: 'Que haya misericordia sobre Israel. ¡Oh Señor Dios!, y sé piadoso con Abraham y con su prole, de modo que puedan servirte con la verdad y el corazón'".

Sus discípulos lamentaron estas palabras.

Lo citado precedentemente, fue extraído de los Evangelios de Bernabé, nos demuestra que los primeros cristianos denominaban a Jesús con un calificativo que no tenía.

La ubicación de Jesús en el Islam es claramente la de un ser humano, un profeta y mensajero de Al-lah. El mismo profeta Jesús (la paz sea con él) declaró:

"Al-lah dijo entonces a Jesús: ¿Has dicho alguna vez a los hombres: tomad por dioses a mí y a mi madre al lado del Dios único? Por tu gloria, ¡no!,

Jesús (la paz sea con él) fue un profeta del Islam, siempre incito a la gente a creer en un solo Dios (Al-lah), a realizar buenas obras y a seguir el camino correcto.

Al-lah, Altísimo es, envió pruebas de Su poder con cada profeta (dependiendo de lo que causa más impacto en la gente en su tiempo), de esta manera, permitió con Su permiso que Jesús hijo de María, curara al leproso, resucitara al enfermo, diera vista al ciego, etc...

El nombre de Jesús hijo de María es usado 16 veces en el Corán, mientras que el nombre de Jesús solamente en 9 oportunidades para enfatizar de esta manera la realidad, que fue el hijo de una casta, piadosa y virgen mujer.

María fue hija de Imran; esta familia fue descendiente del profeta Harun, el hermano del profeta Moisés. Por lo tanto los antepasados familiares fueron también grandes profetas de Dios. Pero, sin embargo el Islam los ubica a todos en un mismo nivel, sin distinciones de ninguna especie.

El Corán dedica una Sura a María (Surat al Maryam/ Sura. nº19). El énfasis que encontramos en esta Sura tiene por propósito darle a María el respeto que le corresponde y refutar las inmorales calumnias o cargas en contra de la personalidad casta y piadosa con que los judíos la catalogaron. El Corán narra la historia de toda la familia de María por considerarla noble y virtuosa. Por lo tanto, el lugar que ocupa María en el Islam es el de una dama noble, virtuosa y pura.

María no fue sólo de noble origen sino que también estuvo bajo el tutelaje del Profeta Zakariah (Zacarias), quien la vio crecer. El Corán sostiene además que fue purificada de sus pecados y purgada de toda impureza moral, por Dios nuestro Señor. ¿Cómo es posible entonces que los rabinos judíos y otros infieles insulten a tan virtuosa dama? (Ver Corán . 3:53).

En el Islam no existe la idea de que Jesús (la paz sea con él) fue crucificado, de hecho se tiene una idea mucho más digna de un profeta de Al-lah. En el Sagrado Corán es narrado lo que sucedió realmente con Jesús (la paz sea con él):

"Y dijeron: Hemos matado al Mesías, Jesús hijo de María, el Mensajero de Al-lah. Pero no le mataron ni le crucificaron, sino que se les hizo confundir con otro a quien mataron en su lugar. Quienes discrepan sobre él tienen dudas al respecto. No tienen

Así mismo, en el Islam se cree que Jesús (la paz sea con él) no murió crucificado, sino que el Todopoderoso lo ascendió al cielo, y como una señal grande de la proximidad del Día del Juicio Al-lah lo descenderá a la tierra y vivirá entre la gente, luchará y matará al Falso Mesías y morirá como todos los seres humanos.

Sobre las creencias cristianas y judías

“Los judíos dicen: ‘Uzayr es el hijo de Dios’ y, los cristianos dicen: ‘El Mesías es el hijo de Dios’. Eso es lo que dicen de palabra, remedan lo que ya antes habían dicho los infieles. ¡Como pueden ser tan desviado!. Han tomado a sus rabinos y a sus monjes, así como al Mesías hijo de María, como dioses, en lugar de tomar a Al-lah, cuando las ordenes que habían recibido no era si no de servir a un Dios único. ¡No hay mas divinidad que Él! ¡Gloria a Él! ¡Esta por encima de lo que le asocian!. Quisieran apagar de un soplo la luz de Al-lah, pero Al-lah no desea sino que resplandezca a despecho de los infieles”. (Sagrado Corán, 9:30-32)

Al-lah niega la divinidad de Jesús en el Sagrado Corán con las siguientes palabras:

“Son incrédulos quienes dicen: Al-lah es el Mesías hijo de María. Di: ¿Quién podría impedir que Al-lah, si así lo quisiese, hiciera desaparecer al Mesías hijo de María, a su madre y a cuanto hay en la Tierra de una sola vez? De Al-lah es el reino de los cielos y la Tierra, y de todo lo que existe entre ellos. Al-lah crea lo que Le place, y Él tiene poder sobre todas las cosas”. (Sagrado Corán, 5:17)

El concepto de la Trinidad en el Islam

Tal y como se ha expuesto, Al-lah es el Único Dios, no tiene socios, ni hijos; por consiguiente, en el Islam es completamente rechazada la idea de la Trinidad, pues es completamente contradictorio decir que Dios es Uno Solo y tres al mismo tiempo “Padre, hijo y Espíritu Santo”. Al-lah, Altísimo es, nos dice:

“¡Oh, Gente del Libro! No os extralimitéis en vuestra religión. No digáis acerca de Al-lah sino la verdad: Ciertamente el Mesías Jesús hijo de María, es el Mensajero de Al-lah y Su palabra [¡Sé!] que depositó en María, y un espíritu que proviene de Él. Creed pues, en Al-lah y en Sus

Mensajeros. No digáis que es una trinidad, desistid, pues es lo mejor para vosotros. Por cierto que Al-lah es la única divinidad. ¡Glorificado sea! Es inadmisibile que tenga un hijo. A Él pertenece cuanto hay en los cielos y la Tierra. Es suficiente Al-lah como protector”. (Sagrado Corán, 4:171)

La Adoración en el Islam

Solo se debe adorar a Al-lah puesto que Él es nuestro Creador, el único capaz de otorgarnos el sustento:

“Diles: Yo no soy más que un hombre a quien se le ha revelado que sólo debéis adorar a Al-lah, vuestra única divinidad. Quien anhele la comparecencia ante su Señor que realice obras piadosas y que no adore a nadie más que a Él”. (Sagrado Corán, 18:110)

Los profetas y mensajeros fueron hombres de carne y hueso al igual que nosotros, solo que ellos se encuentran elevados en grados por haber sido hombres virtuosos escogidos por Al-lah para incentivarnos a llevar el camino correcto, creemos en todos y cada uno de ellos y los amamos por la causa de Al-lah, por mostrarnos la guía, pero no les adoramos ni les pedimos.

Querido lector, ya tú conoces la verdad del Islam, religión eterna de Al-lah. Aprende mucho más a través de nuestras redes sociales, y si deseas aclarar alguna duda o pregunta también puedes escribirnos.

Te invitamos a que consultes las siguientes páginas confiables:

www.islamhouse.com	www.islamreligion.com
www.nurelislam.com	www.islamland.com
www.islamic-message.net	www.islam-port.com

Si deseas leer la traducción del Sagrado Corán puedes hacerlo ingresando a este link:

<https://islamhouse.com/es/books/735228/>



@tawasulvenezuela
@dr_ahmad_abdo



+58 424 8455563



Tawasul Venezuela
Dr. Ahmad Abdo